



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>105 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>0239</b>
Prix	<b>567 000 €</b>

Seillans

Maison à vendre (83440)

Exceptionnelle vue panoramique, sur les villages de seillans et fayence, ainsi que sur l'ensemble de la région. Avec une situation, très privilégié, sans nuisances et aucun vis-à-vis, tout en étant à 700 Mètres du centre du village et de ses commerçants. Pour cette villa en pierres de plain-pied, réhabilité dans les années 2020. Sur un très agréable terrain de 1946m2, entièrement clos et arboré, avec micro station conforme et portail automatique. La villa comprend :entré - salle à manger - cuisine américaine, entièrement équipé avec de l'électroménager miele et neff - cellier, buanderie avec ...

*Exceptional panoramic views over the villages of seillans and fayence and the entire region. In a very privileged location, with no nuisances and no neighbours, yet only 700 metres from the village center. This stone single-storey villa , renovated in the 2020s. On a very pleasant plot of 1946sqm, with 2 upper gardens, fully enclosed and planted with trees, a micro-station (conform) and automatic gate. The villa comprises :entrance - dining room - open kitchen, fully equipped with miele and neff appliances - a cellar and laundry room with liebherr freezer and lg washtower.. New ceramic tile ...*

## AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

